
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck begrüßt zu diesem Tagesordnungspunkt die Herren Czielinski und Maurer 

von der koveb GmbH. 

Herr Czielinski stellt die Präsentation zum Thema „Barrierefreier Ausbau und DFI-Ausstattung durch 

die koveb GmbH ab 2021“ vor. 

Herr Czielinski führt aus, dass unter anderem „Text-to-speach“ per Knopfdruck an den Haltestellen 

sowie Außenlautsprecheransagen an allen Bussen installiert werden sollen. Die 

Behindertenbeauftragte der Stadt Koblenz hat die geplanten Maßnahmen begrüßt und diesen auch 

zugstimmt. 

Rm Höblich bittet zu prüfen, ob, dort wo es möglich ist, Fahrradabstellanlagen eingeplant werden 

können. 

Rm Diedrich-Seidel spricht sich dafür aus, dass die Gründächer auf den Wartehäuschen umgesetzt 

werden. 

Herr Czielinski erläutert, dass dies, wenn möglich, umgesetzt werden soll. 

 


